



Résultats cross départemental UNSS à Cerizay

publié le 24/11/2022

Le cross départemental UNSS s'est déroulé ce mercredi 23 novembre 2022 sur le site du Puy Genest à Cerizay.

Nos 3 représentants (Nael, Titouan et Ronan) se sont bien battus malgré une alternance de pluie et de beau temps et un terrain quelque peu gras ne créant pas des conditions évidentes.

A noter la très belle performance de Nael qui termine à la 7ème position sur 250 compétiteurs.

Félicitations à tous nos coureurs de l'Association Sportive du Collège Clemenceau.

Rendez-vous les mercredis à venir sur les autres activités : basket-ball pour les filles et hand-ball pour les garçons.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.